

【試合模様】

今年も青年会が中心になって、出場選手を集め、関北Aチーム・Bチームと2チームが出場しました。

参加チーム15チームを4ブロックに分け、各ブロックごとに予選リーグを戦いました。

☆Aチーム [予選リーグ] 第一試合は関竜操チームと対戦し苦戦しましたが、最後に追いつき引き分けにもちこみました。

第2試合は高屋Bチームと対戦し10対0のコールド勝ちで予選突破しました。

[決勝トーナメント] 準決勝戦は高屋Aチームと対戦しコレを軽く一蹴し、その勢いで決勝戦に望み団地北Bチームに12対11でさよなら勝ちました。

☆Bチーム 予選リーグで今谷チーム・団地北Aチームと対戦しましたが、いずれも健闘むなしく2連敗で予選敗退しました。

〔編集後記〕

今年も青年会が中心となって参加選手を集め2チームが出場しました。

その結果、Aチームは苦しみながらも決勝トーナメントに勝上がりましたが、Bチームは残念ながら2敗で予選敗退となりました。後は応援にまわりAチームを激励し関北魂が一段と強固になったと感じられました。

他の町内からも「関北は打つのもよく打つが、守備が特に素晴らしい、ほんまに強いわー！」との評判でした。

スポーツの勝利の感動は何物にも代えがたいものがあります。

その上、町内会からも、優勝お祝いを頂き、皆で盛り上がった打ち上げができたことに対し厚く御礼申しあげます。

選手の皆さん・応援者の皆様・お世話くださいましたスタッフの皆様、暑い中、本当に有がとうございました。

(記 青山)

スポーツに参加で繋ごう町内の輪